

REVUE DES MARCHES

Du 22 au 29 mars inclusivement

Donnée par Coopérative Fédérée de Québec, Section des Achats

FARINE

Le marché de la farine est demeuré peu actif, au cours de la dernière semaine. La Coopérative est en mesure de vendre la farine à pain et à engrais à 5c meilleur marché que les prix publiés la semaine dernière.

Les demandes pour l'exportation de la farine sont toujours plus nombreuses. Les meuniers espèrent cependant pouvoir compter sur des débouchés plus considérables avant longtemps.

SON ET GRU

A partir du 6 avril courant, les Etats-Unis mettront en vigueur une réduction de droits sur les son et grus, etc., importés du Canada. Cette réduction aura certainement pour effet d'augmenter la demande américaine pour ce produit. Or, comme la demande actuelle est déjà très forte et que l'on peut déjà se procurer difficilement les son et grus, il est à présumer que ce marché haussera.

La Coopérative est encore en mesure cependant cette semaine de conserver les mêmes prix pour les son et grus, mais elle recommande les achats immédiats, autant que possible.

MOULEES

Le marché des moulees est demeuré à peu près stationnaire cette semaine. Cependant, afin d'encourager le plus possible l'achat des moulees, comme substitut du son et du gru, qui deviennent rares, nous sommes en mesure de réduire quelque peu les prix. Nos sociétaires qui commandent immédiatement pourront bénéficier d'une baisse d'environ 10c, comme on pourra le voir en consultant les prix dans la page des marchandises à vendre.

GRAINS

Le marché des grains a été irrégulier. L'avoine a subi des variations assez importantes et le marché s'est fermé à 1c et 1/2c plus bas que la semaine dernière. Il semble que les prix actuels de l'avoine soient à leurs plus bas paliers.

L'orge a été moins affectée par l'incertitude du marché. Ce grain a cependant perdu 1/2c sur les prix de la semaine dernière.

Le blé-d'Inde, après avoir enregistré une reprise d'une fraction de sou, la semaine précédente, a été en recul de tout près de 2c, à la fin de la semaine. Les prix sembleraient excessivement favorables aux achats actuellement.

Il est difficile d'escompter des prix sensiblement plus bas avec le blé-d'Inde. Avis aux prévoyants.

CRIBLURES DE BLE

Aux mêmes conditions que la semaine dernière, la Coopérative peut fournir d'excellentes criblures de blé rennetoyées. Il est inutile d'insister sur la valeur de cet engrais alimentaire, comme substitut des son et grus, qui sont rares.

La criblure de blé est sensiblement plus riche que les engrais alimentaires ordinaires et constitue surtout un aliment bien balancé, c'est-à-dire contenant une très bonne proportion de tous les principes nutritifs.

La criblure de blé est grandement recommandée pour emploi en mélange avec des moulees ou autres engrais.

Tous ceux de nos clients qui achètent nos criblures se déclarent satisfaits et reconnaissent avoir employé un engrais des plus économiques en même temps que des plus nutritifs.

PAIN DE LIN

Nous cotons, cette semaine, notre pain de lin au prix de \$2.30 le sac. C'est donc une réduction de 10c par cent livres que nous faisons justement au moment où les cultivateurs ont le plus besoin de cette marchandise.

Nos membres nous sauront gré d'avoir ainsi cherché à leur faire économiser le plus possible sur leurs achats de pain de lin.

Les tourteaux de lin sont indispensables pour l'alimentation de tous les animaux de la ferme et notamment pour les jeunes veaux. C'est un régulateur de première valeur dont on peut avoir besoin pour les bestiaux.

Faisons donc nos provisions de pain de lin afin de pouvoir toujours en disposer et de cette manière, conserver le troupeau dans toute la plénitude de son rendement.

INSECTICIDES

Nous ne saurions trop recommander aux cultivateurs de s'approvisionner à bonne heure d'insecticides. Les prix de cette marchandise sont actuellement fixés par les différents vendeurs et ce, probablement pour la saison. En tous cas, la Coopérative est prête à faire ses ventes d'insecticides et elle croit, cette année encore comme par les années passées, pouvoir rendre des services signalés à la classe agricole dans la vente de ces produits.

Que l'on ne tarde pas pour envoyer sa commande d'insecticides afin d'être bien approvisionnés quand le moment de l'emploi sera venu.

BROCHE A CLOTURE

Comme par les années passées, la Coopérative vend sa broche à clôture aux cultivateurs. Elle fournit toutes les pesantes, dimensions ainsi que les différentes sortes de broche actuellement sur le marché.

Nos sociétaires peuvent se procurer en même temps tout le matériel nécessaire et accessoires pour faire la clôture.

Demandez nos listes de prix.

CHARBON

Le marché du charbon est assez tranquille. La production, sans être très considérable est régulière. Les prix demandés cette année pour le charbon sont très abordables. La Coopérative désire faire profiter ses membres qui pourraient être intéressés à l'achat du charbon et c'est pourquoi, depuis deux semaines, elle a publié ses prix.

Pour tous autres renseignements, les intéressés sont invités à écrire à leur société Coopérative Fédérée.

PEINTURES

Le marché des peintures est ferme et les demandes semblent devoir être bonnes cette année.

Les prix actuels sont assurément à la portée de tous les cultivateurs. L'importance de la peinture n'est contestée par personne. On peut arrêter la rouille dans une machine, faire cesser la pourriture sur un bâtiment, en mettant une bonne couche de peinture.

Les cultivateurs devraient employer davantage la peinture pour conserver leur propriété des ravages du temps.

PNEUS

Nous faisons connaître, cette semaine, nos prix pour les pneus d'automobiles. Nos sociétaires remarqueront les prix excessivement bas de cette marchandise. La Coopérative continuant toujours sa politique de prendre avant tout les intérêts du cultivateur, ne s'est pas arrêtée à tenir compte des hauts prix auquel son vend aujourd'hui, un peu partout, les pneus et tubes d'automobiles. Si donc les prix descendent en certains endroits, nos membres pourront être sûrs que leur Coopérative y a été pour quelque chose.

En revanche, les cultivateurs comprendront qu'ils doivent continuer à encourager leur société afin qu'elle puisse se maintenir et continuer à les protéger sans cesse.

GRAINS ET GRAINES DE SEMENCES

Nous voulons continuer à suivre la même route que nous avons suivie jusqu'ici. Nous nous abstenons formellement de vendre toute variété de grain ou qualité de semence qui ne soit pas recom-

mandée. Nos prix sont loin d'être exagérés, si l'on considère l'énorme travail que l'on fait subir aux grains de semences que nous vendons. Des machines spéciales, que nous ne trouvons nulle part ailleurs, dans la province de Québec, font un triage des plus sévères et nous obligent à mettre de côté un fort pourcentage de grains qui, vendus dans d'autres conditions, passeraient comme semence. Mais la meilleure économie que le cultivateur puisse faire, c'est encore d'acheter le meilleur grain que la Coopérative peut lui fournir. On ne saurait trop le dire et le répéter.



LES FERMIERES Donnent leurs Commandes par Longue Distance

Elles peuvent facilement acheter par Longue Distance la plupart des choses dont elles ont besoin. Quand les routes sont mauvaises le Longue Distance est mieux apprécié. Les grands magasins de la ville trouvent que les clientes sont bien satisfaites des commandes données par téléphone et que leurs affaires augmentent rapidement.



Chaque Téléphone Bell est une Station de Longue Distance.

Nous achetons la Crème et les Oeufs à l'année

NOUS PAYONS DE HAUTS PRIX

ECRIVEZ-NOUS

J. Joubert
LIMITEE

975, rue St-André
MONTREAL

Commencez Votre Voyage



en partant d'une gare moderne, commode et confortable: Windsor Place Viger ou du Palais



entre
Québec et Montréal

LE FRONTENAC quitte à 1.30 p.m. tous les jours. Arrive à la gare Windsor à 6.30 p.m.
LE VIGER quitte à 4.40 p.m. tous les jours (dimanche excepté). Arrive à la gare Viger à 9.40 p.m.
LE TRAIN DE JOUR quitte à 9.00 a.m. (dimanche excepté). Arrive à la gare Viger à 3.15 p.m.
L'EXPRESS DE NUIT quitte à 11.55 p.m. tous les jours. Arrive à la gare Viger à 6.50 a.m. et à la gare Windsor à 7.20 a.m.

Le FRONTENAC et l'Express de nuit s'arrêtent à Montréal-Ouest, à Westmount et à la gare Windsor

Tous les trains de jour sont pourvus de wagons-salons. Le train de nuit est pourvu de wagons-lits à compartiments et de wagons-lits ordinaires.

Voyagez
Par le



PACIFIQUE CANADIEN